

Mike Quinsey, 12.Januar 2024

**Auszug aus einer Botschaft von E1 Melchizedek
vom 23. Februar 2016 (Galaktische Föderation)**

Wir treffen euch auf der Oberfläche eurer Welt, bevor eine Landung stattfinden kann. Alle militärischen Flugzeuge und Fahrzeuge, die entsprechende Technologien beinhalten, werden abgeschaltet. Alle vorhandenen Atomwaffen werden zur Entsorgung an Bord unserer Schiffe gebracht, ebenso wie neutralisierte Bomben, Marineschiffe und alle technologischen Waffen, unabhängig von ihrer Komplexität. Darüber hinaus werden Autos, Geräte, mechanische Vorrichtungen und alle Waffen für ihre Benutzer unbrauchbar sein. Alle Medien-Netzwerke werden nur noch *unsere Botschaften* ausstrahlen, einschließlich Radio, Fernsehen und Internet, um uns vorzustellen und den globalen Stand unserer Ansprache an die Menschheit auf der Erde darzustellen. Wir haben allen Militärs klargemacht, dass Störungen nicht toleriert werden. Während die Frequenz der Erde weiter ansteigt, wird ihre Oberfläche transformiert, bevor irgendeine Landung stattfindet, – wobei die Wirtschaft wiederhergestellt und die Armut beseitigt wird.

<<<<<>>>>

**Mike Quinsey
– 12.Januar 2024 –**

Mit dem Beginn eines neuen Jahres verbindet sich die Erwartung eines Neuanfangs und positiver Energien, die euch bessere Aussichten bieten. Diese Energien ermuntern euch für eine gewisse Zeit, aber sie bleiben nicht lange genug erhalten, um eine dauerhafte Wirkung zu erzielen. Die Aussichten für das Jahr sehen aufgrund der bisherigen Ereignisse nicht gerade ermutigend aus, aber es gibt eine allgemeine Meinungsbewegung, die zu einem friedlicheren Leben aufruft. Ein Dreh- und Angelpunkt für Veränderungen ist der Nahe Osten, wo negative Energien im Überfluss vorhanden sind, die ohne unser Eingreifen zu einer ernsthafteren Situation führen und außer Kontrolle geraten könnten. Der Krieg zwischen Russland und der Ukraine droht sich indes auf eine weitaus größere Region auszuweiten, und auch hier versuchen wir, beide Parteien zu beeinflussen, damit sie eine vernünftige Lösung finden. Das Resultat wird eindeutig große Auswirkungen auf den Rest der Welt haben.

Es scheint, je mehr ihr versucht, eure Schwierigkeiten zu lösen, desto schwieriger wird es, und es werden nur sehr wenige Fortschritte gemacht; dennoch legt ihr einen Weg zu einer besseren Lebensweise fest, und wo immer möglich, werden wir euch dabei helfen. Zeiten des Wandels sind für die meisten unter euch zwangsläufig unangenehm, aber die Umwälzungen sind es wert, wenn endlich der Weltfrieden erreicht wird. Das scheint zwar derzeit noch in weiter Ferne zu liegen, aber viele mächtige Seelen arbeiten hart daran. Bedenkt bitte, dass Nationen ebenso wie einzelne Menschen durch Karma gebunden sind, das es zu bereinigen gilt. Das kann für viele sehr unangenehm sein, ist aber notwendig, bevor ihr eure Ziele erreichen könnt, um aus den Tentakeln der Dunkelmächte befreit werden zu können.

Jede Seele muss ihren Teil dazu beitragen, die Schwingungen anzuheben, indem sie dafür sorgt, dass ihre eigenen Schwingungen an ihrem Platz gehalten werden. Schließlich hat jedes Ereignis auf der Erde einen weitreichenden Einfluss, der zum Teil darüber bestimmt, wie sich die Dinge entwickeln. Es gibt jedoch viele Faktoren, die an den Ereignissen auf der Erde beteiligt sind, und einer, der alle anderen überlagert, ist der kosmische Plan für die Erde, der Vorrang hat. Macht euch klar, dass ihr euren Part akzeptiert habt, in den letzten Tagen der Dunkelmächte anwesend zu sein, und dass ihr euch verpflichtet habt, unter allen Umständen euer Bestes zu geben. Jeder hat einen Lebensplan, und ihr seid mit all den Fähigkeiten und dem Wissen ausgestattet, die ihr braucht, um erfolgreich sein zu können.

Jeder unter euch bringt Erfahrungen mit, die für die Aufgaben geeignet sind, die zu erfüllen ihr übernommen habt. Für einige Seelen reicht es aus, auf der Erde zu sein, um anderen zu helfen und sie zu beeinflussen. Es hängt wirklich davon ab, welche Erfahrungen und Fähigkeiten ihr mitgebracht habt. Niemand wird auf der Erde geboren, um seine Zeit oder die Zeit anderer zu verschwenden, auch wenn es manchmal so scheinen mag. Wir wissen, dass einige Seelen besorgt sind, weil sie nicht sehen können, wie sie da hineinpassen, aber seid versichert, dass sie zur richtigen Zeit am richtigen Ort sein werden, wenn sie aufgerufen sind. Wenn eure Zeit gekommen ist, werdet ihr bereit sein, die Arbeit auszuführen, die ihr vor eurer Inkarnation in Angriff genommen habt, und euch wird dabei geholfen werden.

Während ihr eurer Arbeit nachgeht, wisst ihr, dass eure Geistführer immer mit euch in Verbindung stehen und ihren Einfluss nutzen, um euch bei der Bewältigung der verschiedenen Herausforderungen, denen ihr begegnet, zu helfen. Größere Ereignisse wurden im Voraus geplant, und ihr könnt sicher sein, dass ihr sie vorher besprochen habt. Natürlich sind oft auch andere Seelen daran beteiligt, und ihr könnt sicher sein, dass auch sie über ihre Rolle im Geschehen informiert wurden. In der Tat! Zuweilen kann es sehr verwickelt werden, aber es ist sorgfältig geplant. Manches von dem, was um euch herum so vor sich geht, hat keine wirkliche Bedeutung, und falls doch, dann seid versichert, dass wir anwesend sind, um die Resultate zu überwachen und dafür zu sorgen, dass alles gut ausgeht.

Zuweilen arbeiten ganze Familien zusammen, und sie inkarnieren höchstwahrscheinlich mehr als einmal, um ihre Arbeit fortsetzen zu können. Es kann sogar sein, dass sie ihre Arbeit über mehrere Inkarnationen hinweg gemeinsam fortsetzen. Die Bindungen zwischen solchen Seelen sind sehr stark, und sie übernehmen oft einige der wichtigeren Arbeiten dort, wo ihre Erfahrung gebraucht wird. Solche Seelen sind Mitglieder der königlichen Familien und werden einbezogen, wenn eine besondere Aufgabe ihre Erfahrung erfordert, die sie in vielen Lebenszeiten erworben haben. Sie widmen sich ihrer Arbeit und halten sich normalerweise strikt an die königliche Geburtslinie.

Jede Seele kann zu dem Ziel beitragen, das LICHT zu verbreiten, indem sie ihre LIEBE an alle aussendet, auch an diejenigen, die in den niederen Schwingungen leben, denn auch sie brauchen Hilfe, um das LICHT finden zu können und ihre bisherige Anhaftung abwerfen zu können. Eure Geduld und Freundlichkeit ist wie ein Leuchtfeuer in der Dunkelheit, die wahrlich in der niedrigsten aller Schwingungen existiert. Andere Seelen können eure Energie oft spüren, die sie erhebt und ihnen ein gutes Gefühl gibt. Sie grenzt an Heilenergie und hilft gewiss allen, die um euch herum sind, und das Wort, das dies alles umfasst, ist „LIEBE“, womit universelle LIEBE gemeint ist. Stellt euch einfach vor, wie mächtig diese Energien sind, die durch die Kraft eurer Gedanken heilen können, und zuweilen ist dies auch der Fall.

Haltet eure Aura intakt – als hohen Ausdruck eurer LIEBE – und lasst nicht zu, dass eine andere Seele niederer Schwingung sie durch ihre Handlungen beeinträchtigt. Bleibt in allen Situationen ruhig und gelassen, und wie wir euch schon oft geraten haben, wendet euch ab von jenen, die euch verspotten oder beschimpfen würden, weil ihr anders seid als sie. Aber auch sie werden durch den Kontakt mit euch beeinflusst worden sein und sich an eure Charakterstärke und Willenskraft erinnern.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <https://paoweb.org/>

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



PAO Germany → paoweb.org

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org